



# なかやま2月号

中山保育園  
令和5年2月

すっかり冬景色の2月。今年は10年に一度と言われる最強寒波で、降り積もった雪でおもいきり雪遊びを楽しんでいる子ども達です。大人は例年のごとく通勤、送迎を考えると雪が降らないでほしいと祈ってしまいますが、子ども達は寒さを吹き飛ばす勢いで大喜びで遊んでいます。この時期ならではの行事や活動を楽しむことで、季節の移り変わりや昔からの風習、伝統を子ども達に感じてもらえればと思います。そして引き続きさまざまな感染症に注意をしながら、子ども達の健康管理、安全対策に取り組んでいきたいと思ひます。保護者の皆様も引き続きのご協力よろしくお願ひします。みんなで気を付けていきましょう。



## 2月・3月の行事



### <2月>

- 3日(金) 豆まき会
- 9日(木) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 20日(月) 交通安全教室(年長のみ)
- 21日(火) 保護者会役員会(18:30~)

### <3月>

- 1日(水) 新入園児説明会
- 3日(金) ひなまつり会
- 8日(水) 卒園式総練習
- 11日(土) 卒園式
- 14日(火) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 17日(金) お別れ会
- 24日(金) 修了のつどい

### 今年も参観日に発表会披露!

今年度はまだ通常通りの発表会はできないと思ひ、3部制という形でやってみようと思ひしていましたが、発表会の取り組み時期あたりからコロナの感染が増加し、残念ながら今年も各クラスの参観日に披露という形になりました。大きい子ども達は発表会の中止に「えっ〜」とガッカリしていましたが、お父さんお母さんが来る参観日に見てもらおう!と気持ちを切り替え練習してきました。昨年同様、発表会披露は2名まで、参観からは1名と人数制限もしましたが、皆さんにご理解いただき参加していただいたこと嬉しく思っています。お父さんお母さん達に見てもらった日が、一番声も出ていて動きも良く、緊張の中にも張り切りが見られ、「頑張る!」という意気込みが感じられた披露でした。

### 2月3日 豆まき会!



季節の分かれ目である節分。クラスからは♪鬼は外〜福は内〜♪と楽しそうな豆まきの歌が聞こえてきています。それと同時に昨年の鬼を思い出し暗くなる子ども達も…。今年「鬼やっつけたい!」という子ども達だけがホールに残り登場する鬼に豆をぶつけてやっつける!と自主参加の形にしてみようと思ひしました。なので鬼が怖い子は鬼に会わずにすみます。さて何人が鬼をやっつけてくれるのか…。鬼に会っても会わずとも自分の中の鬼をやっつけよう!!



## 楽しかったね 発表会!!

### <ひよこ組>

#### —ふうせんのうた—

初めての発表会、アンパンマンの仲間たちに扮しての登場でした。ステージの幕が開いたとたん、今までにはない光景にキョトン…としながらも泣くこともなく、いつもの姿で歌ったり踊ったりを見せてくれました!

### <りす組>

#### —くれよんのくろくん—

黄色、赤色、緑色、青色、黒色のクレヨンとシャープペンになり切って登場! 緊張の中でも声を頑張ってお出してセリフを言っていました。みんなの色のおかげで素敵な花火の絵が出来上がりました。

### <ぺんぎん組>

#### —ぺんぎんコンサート2022—

歌ったり踊ったりが大好きな子ども達のコンサート。手遊びをしたり楽器を鳴らしたり、最後はバナナの踊りで楽しいコンサートが繰り広げられましたね。

### <うさぎ組—どろぼうがっこう—>

先生と生徒たちの愉快的な言葉のセリフがなんとも楽しい「どろぼうがっこう」でした。その楽しい雰囲気が見ている皆さんにも伝わったと思います。「抜き足差し足忍び足…」どろぼうもなかなか難しいものでしたね(笑)。

### <きりん組年中—きんのおの ぎんのおの—>

正直者にはいいことがありました。金のおも銀のおのも手に入りましたね。一人ひとりのセリフの他に数人と言うセリフもあり、セリフを合わせるかけ声にも一生懸命さが感じられ、可愛らしく楽しく演じてくれた年中さんでした。

### <きりん組年長—どうぞのいす—>

「どうぞのいす」にのせてあった食べ物を頂いたお礼にと、動物たちが次々と食べ物を置いていく優しい気持ちになるお話を年長さんが堂々と披露してくれました。最後に歌った「ありがとうの花」「♪ありがとうっていったらみんなが笑ってる その顔が嬉しくて何度もありがとう~♪」いい歌でした。卒園式を思わせる歌詞とメロディーに涙腺崩壊でした。保育園最後のすてきな発表会でした。

保育参観で各クラスわらべうたを披露しましたが、その中で以上児さんが好きなわらべうたを紹介します。

いしまつ たいまつ

♪いしまつ たいまつ はさみで 三本  
大指 小指 ちよいとだして かーみ  
やんやのいん  
いのう~いん

◎子ども達同志でも楽しんでいるじゃんけん遊びのわらべうたです。「やんやのいん」でじゃんけんぼん。「いのう~いん」はあいこでしょ。このじゃんけん、子ども達にとってはとても大切な遊びで、勝ちたいと強く願う思いは、我慢と努力と勇気を子どもの心に育むのだそうです。お家でも楽しんでみてください! 指の体操にもなりそうですよ。

## お知らせ・お願い

11月から園児や家族、職員の陽性報告が続いていた新型コロナウイルス感染ですが、落ち着きを見せていた頃にまた発熱の連絡が入り始めています。引き続き感染防止対策をしていきましょう。

体調がすぐれないときは無理せず様子を見るようにしてください。また、送迎をされる方が急な発熱など体調が悪くなった時は、連絡いただければ玄関での引き渡しなどの対応をしていきます。

夕方 17:30 頃から 18:15 頃の駐車場の込み合いが見られます。感染防止対策の意味合いからも送迎の際の保育園滞在時間が長くないように、また保護者の方がお休みの日は用事を済ませた後、早めにお迎えに来ていただくなどのご協力をお願い致します。